

Lesegeschichten

04

Mär

[Tennistalent Hannah Eifert](#)



Mit viel Ehrgeiz und Ausdauer zum Erfolg

„Ohne Ziele kommt man nicht weiter.“ Bereits in jungen Jahren verinnerlichte Hannah Eifert dieses Motto. Ihr Ziel ist die Profischiene und die junge Gahlenerin arbeitet hart daran, ihrem Ziel näherzukommen. Sie steht zurzeit auf Platz 25 der Deutschen U16-Rangliste, ist die Nummer sieben des Jahrgangs 2006 und steht auf Platz 309 der Rangliste des Deutschen Tennis Bundes, auf der die besten 500 Damen der Republik gelistet sind. Dennoch weiß sie, dass es bis nach ganz oben ein sehr schwerer und ungewisser Weg sein wird.

[Weiterlesen ... Tennistalent Hannah Eifert](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

03

Mär

[Paddock-Trail auf dem Pferdegut Tüshaus](#)



Das Nonplusultra der artgerechten Pferdehaltung

Das Thermometer zeigt gerade mal zwei Grad an, als ich mich mit Margarete Tüshaus auf ihrem Hof in Deuten treffe. Eine Temperatur, bei der Menschen rote Ohren und Hände bekommen und unruhig auf der Stelle treten. Den Pferden, die auf dem weitläufigen Gelände grasen, scheint die Temperatur nicht das Geringste auszumachen. „Sie spüren die Kälte nicht“, erklärt mir Margarete, „ihr Winterfell bildet eine isolierende Luftschicht über der Haut.“

[Weiterlesen ... Paddock-Trail auf dem Pferdegut Tüshaus](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

07

Feb

[Stadtteilserie Lembeck](#)



In der heutigen Ausgabe unserer Stadtteilserie betrachten wir Lembeck, Dorstens flächenmäßig größten Stadtteil. Hoch im Norden liegend wird er auf Dorstener Gebiet begrenzt durch Rhade, Deuten

und Wulfen sowie nördlich von Heiden und Reken und östlich von Haltern am See. Lembecks Bauernschaften prägen den Ortsteil durch Weideland, Wiesen, Felder und Äcker. Aber auch das kulturelle Leben kommt hier aufgrund zahlreicher Veranstaltungen über die Dorfgrenzen hinaus nicht zu kurz.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit dem zehnten Teil unserer Stadtteilserie – Ihr Team der Lokallust Dorsten.

[Weiterlesen ... Stadtteilserie Lembeck](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

06

Feb

[“Wohnen heißt: zu Hause sein“](#)



Unter dem Dach der Lebenshilfe leben acht Menschen mit Beeinträchtigungen in der Außenwohngruppe der Villa Keller

Es ist wuselig, als ich in der Außenwohngruppe an der Bernhardstraße eintreffe und meine Körpertemperatur gemessen wird. Acht Menschen mit Beeinträchtigungen, Betreuer Marco und die Leiterin der Villa Keller sowie der dazugehörigen Außenwohngruppe, Petra Neuhaus, begrüßen mich – natürlich auf Abstand – mit Mund-Nasen-Schutz!

[Weiterlesen ... “Wohnen heißt: zu Hause sein“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Unterwegs mit dem Rubbish-Bike](#)



Von der Idee zum erfolgreichen Projekt

Als aktiver Radfahrer des Radsportclubs RSC Dorsten kennt Christian Arndt zahlreiche Fahrstrecken in und rund um Dorsten. Je öfter er sie fährt, umso mehr fällt ihm die Vermüllung der Natur auf. „Warum können die Menschen ihren Müll nicht wieder mit nach Hause nehmen, sondern lassen ihn einfach an Ort und Stelle fallen?“, fragt sich der gebürtige Dorstener.

[Weiterlesen ... Unterwegs mit dem Rubbish-Bike](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 75 von 137

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [72](#)
- [73](#)
- [74](#)
- 75
- [76](#)
- [77](#)

- [78](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)